




LOGRA EL RECONOCIMIENTO DE LA COMUNIDAD FINANCIERA CON MÁS PRESTIGIO EN MÉXICO.

REGISTRA HOY TU CANDIDATURA
EN: WWW.CFO.IMEF.ORG.MX

FECHA LÍMITE: 15 DE JULIO

CF^o DEL AÑO IMEF
PRESENTADO POR

HSBC

imef ejecutivos de finanzas

f /IMEFoficial @IMEFoficial

GLOBAL BUSINESS TRAVEL

Grant Thornton An instinct for growth

iza BUSINESS CENTERS

[El Economista](#) > [Opinión](#)

ACCIONES Y REACCIONES

Cambios



Redacción

15 de julio de 2020, 20:17

La nueva normalidad está redefiniendo al sector del retail, y según **Dunhumby**, empresa de ciencia de datos de la industria minorista, hay varias tendencias claras en este sector que crecerán en los siguientes meses de la nueva normalidad.

El consumidor buscará un mayor uso y menos desperdicio en los insumos que compre, como en los alimentos, también hará un mayor uso de tiendas locales, pues se ha detectado que la población prefiere no alejarse mucho de su casa para hacer compras.

PUBLICIDAD



“Los hábitos de alimentación se han transformado con el correr de la cuarentena. Principalmente hemos visto un crecimiento entre 50 y 60% en la gente que hoy cocina cada comida desde cero. Si bien los restaurantes, cafés y bares comenzarán a abrirse lentamente a medida que las restricciones de distanciamiento social bajen, quizá muchos consumidores, en particular las personas de mayor riesgo, continúen con esta práctica”, indica dunnhumby.

Finalmente, menciona que el uso de herramientas digitales sigue en aumento y esto impacta favorablemente el comercio electrónico. Tan sólo en México, durante la pandemia se ha visto que hasta un 38% de las visitas semanales a supermercados se hace en línea, y se estima que el e-commerce en este segmento creció un 5% entre mayo y junio refiere.

Resulta que Fibra Uno realizó una colocación de bonos quirografarios en el mercado internacional por un monto de 650 millones de dólares. De dicha cifra, 275 millones de dólares corresponden precisamente a la reapertura del bono con cupón de 6.39% cuyo vencimientos al 15 de enero del 2050, es decir, en 30 años a un rendimiento de 6.25 por ciento.

Según el fibra el libro tuvo una sobresuscripción de 3.4 veces, lo que le permitió incrementar a 650 millones de dólares, excediendo la cantidad inicial programada de 500 millones de dólares.

Apple, de Tim Cook, ganó una pelea judicial por un proyecto de ley irlandés récord de 13,000 millones de euros contra el Comisionado de Competencia de la Unión Europea. El Tribunal General de la UE todavía puede apelar a la decisión.

Por cierto Apple amplió su oferta de noticias para sus suscriptores con versiones en audio de historias narradas por actores, un programa de noticias matinal presentado por dos periodistas y un mayor acceso a historias de periódicos locales.

Apple tiene 125 millones de usuarios activos al mes en su producto Apple News, pero no revela sus ingresos ni la cantidad de suscriptores de la versión pagada, Apple News+, que cuesta 9.99 dólares al mes en Estados Unidos.

El fabricante del iPhone tiene un personal de editores que selecciona las historias para las versiones gratuitas y pagada de la aplicación.

Apple dijo que los suscriptores que pagan tendrán acceso a las versiones en audio de historias más extensas de revistas como Esquire y Vanity Fair, junto a diarios como el Wall Street Journal y el Los Angeles Times.

El Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP) –órgano descentralizado de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural– y Grupo Maseca firmaron un convenio por tres años con el objetivo de impulsar la producción de maíz blanco de manera sustentable y mejorar la productividad de los campesinos y agricultores, así como reducir las importaciones del grano, este día

Se evaluarán 164 diferentes semillas híbridas de maíz blanco, las cuales serán sembradas en una superficie de 256 hectáreas, para definir cuáles son las más apropiadas en cada región y que posibiliten a los campesinos y agricultores nacionales mejorar sus cosechas y, por ende, sus ingresos.

El programa se aplicará en 22 estados del país y Maseca se comprometió a aportar 9 millones de pesos, 3 millones por año, que serán destinados a experimentación, módulos de transferencia tecnológica, paquetes tecnológicos, cursos de labores culturales sobre el maíz, manejo agronómico o herramientas, calidad de grano de maíz, desarrollo de granos de maíz híbridos en regiones específicas, entre otros.

El convenio busca implementar metodologías para desarrollar proyectos que sean fáciles de replicar.

Archivado en: